

OPINIÓN

Pepe Grillo



Carlos Urzúa no se guardó nada

El economista Carlos Urzúa, académico de altos vuelos, arrancó el sexenio como integrante del gabinete del presidente López Obrador. Hasta ayer, al conocerse la noticia de su fallecimiento, era parte del equipo de Xóchitl Gálvez, aspirante presidencial de la oposición.

Hombre de una depurada formación académica, que incluye un doctorado en Economía de la Universidad de Wisconsin, Urzúa llamó la atención de la opinión pública al conocerse, en julio del 2019, su carta de renuncia a la Secretaría de Hacienda en la que no se guardó nada.

Lamentó que políticas públicas del régimen se tomaran sin el suficiente sustento y que se le hayan querido imponer colaboradores sin conocimiento mínimo de la hacienda pública.

El doctor Urzúa pasó de colaborador a opositor. Sus críticas a las decisiones del gobierno, sin estridencias y siempre bien sustentadas, resultaron por demás incómodas en Palacio.

Maestro apreciado por muchas generaciones de alumnos del Tec de Monterrey y del Centro de Investigación y Estudios Avanzados del IPN, Carlos Urzúa fue un ejemplar servidor público, descanse en paz.

MC, a ras de tierra

Movimiento Ciudadano manejó expectativas de alto nivel para competir solo, sin aliados, en el 2024. Los dirigentes hablaban con tal aplomo, con ese tono de los gurús que saben cosas que los mortales ignoran, que mucha gente pensó que tenían un verdadero as bajo la manga que podría dar un golpe timón a las campañas.

Igual y eso de las expectativas fue más un anhelo secreto de analistas que confeccionaron en su mente sueños guajiros. La realidad, como suele ocurrir, puso a todos a ras de tierra.

Lo que hay, para lo que realmente alcanzó en la fórmula para el Senado son Alejandra Barrales y Sandra Cuevas. Alejandra comenzó en la vida pública en la década de los años 90 como líder de sobrecargos y de ahí tuvo una larga carrera en el PRD. Sandra es la controvertida alcaldesa de Cuauhtémoc y hasta hace poco pretendía crear un nuevo partido político.

Ambas se comprometieron a dar la sorpresa. Ya lo veremos.

La GN también extorsiona

El presidente López Obrador dijo una y otra vez que era necesario desaparecer a la Policía Federal porque, en su opinión, se había corrompido. Por esc era indispensable un cuerpo nuevo, la Guardia Nacional, incorruptible.

Habrá que esperar la reacción del presidente a la información manejada por Crónica de bandas de asaltantes y extorsionadores que operan la autopista México-Puebla, bandas conformadas por agentes de la Guardia Nacional. Caray.

Hace pocos días organizaciones de transportistas llevaron a cabo una protesta nacional por la inseguridad en los caminos del país y resulta que parte del peligro que enfrentan todos los días son agentes de la GN que están, en el papel, para protegerlos, pero que se buscan entradas extras extorsionando.

¿Qué se dirá en las mañaneras? ¿Saldrá a relucir el pañuelito blanco del fin de la corrupción en los caminos del país? ¿Se dirá que es un ardid neoliberal?

La CNTE se engalla

Cualquiera diría que la dirigencia de la CNTE en Oaxaca y el gobernador del estado, Salomón Jara, eran parte del mismo proyecto político, pero resulta que no.

La sección 22 anunció un paro de labores que afectará a un millón de niños oaxaqueños y acusó al gobernador de entrometerse en la vida sindical.

La lideresa Yenny Pérez aseguró que el gobernador es el origen de muchos conflictos ya que busca controlar políticamente a la organización, provocando problemas internos.

Página: 3

El desencuentro preocupa porque el paro puede juntarse con el inicio de las campañas político-electorales, lo que genera un clima de rispidez en la entidad justo cuando menos se necesita.

pepegrillo@cronica.com.mx

